



## Découverte des métiers de l'industrie

publié le 15/12/2023

Dans le cadre du parcours avenir, ce vendredi 15 décembre, les élèves de 4ème du collège Jacques Prévert ont découvert les métiers de l'industrie grâce à l'intervention de professionnels du territoire : au fil d'ateliers ils se sont essayé au sertissage, au montage de menuiseries, au cloutage de tissu d'ameublement. Ils ont également découvert les métiers de serrurier, électricien ... au travers d'escape game numériques proposés par la CMA 79. Merci aux entreprises Heuliez Bus, Millet, Sourice, au pôle Métal 2S et à la chambre des métiers et de l'artisanat de Niort pour leur investissement et leur partage de savoirs et savoir-faire avec nos élèves.





<  
>







